

MILENIO®

SP y Escobedo reciben calificación crediticia con perspectiva estable

Las calificadoras HR Ratings y S&P Global Ratings confirmaron por separado las evaluaciones crediticias con perspectiva estable a los municipios de San Pedro Garza García y General Escobedo.

ESTHER HERRERA
Monterrey / 17.03.2021 05:35:21

Las calificadoras HR Ratings y S&P Global Ratings confirmaron por separado las evaluaciones crediticias con perspectiva estable a los municipios de San Pedro Garza García y General Escobedo.

S&P Global Ratings dijo que a pesar de menores transferencias federales en el 2021 y del próximo cambio de administración esperan que el municipio de General Escobedo mantenga un desempeño presupuestal estable y un muy bajo nivel de deuda en los próximos dos años.

Mientras que HR Ratings estimó para este año un resultado deficitario en el balance de San Pedro Garza García de 5.4 por ciento de los ingresos totales.

Este resultado considera un incremento de 10.6 por ciento en el gasto corriente derivado de los apoyos del municipio para hacer frente a los efectos económicos provocados por la pandemia del covid-19.

HR Ratings ratificó la calificación de HR AAA con perspectiva estable al municipio sampetrino.

Por su parte, S&P Global Ratings confirmó la calificación de 'mxBBB+' del municipio de Escobedo, con perspectiva estable. "Esperamos que el municipio mantenga una posición de liquidez estable, pero débil y un muy bajo nivel de deuda, al tiempo que la economía se recupera gradualmente".